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Streichung von Lehrerabordnungen für außerschulische Bildungsarbeit in Frankfurt 
(Oder) 

Kurz vor den Ferien wurde bekannt, dass das Bildungsministerium (MBJS)/ die 
Regionalstellen des Landesschulamtes die Lehrerstunden für umweltpädagogische 
Bildungsarbeit zum jetzt beginnenden Schuljahr streicht. Betroffen sind unter anderem 15 
Wochenstunden, mit der das pädagogische Angebot in der Frankfurter Wildparkschule 
durch einen abgeordneten Lehrer sichergestellt wurde. 

 

Ich frage die Verwaltung: 

1. Wie viele und welche umweltpädagogische, gedenkstättenpädagogische und 
museumspädagogische oder sonstige Bildungsangebote, die durch abgeordnete 
LehrerInnen sichergestellt werden, gab es im Schuljahr 2014/2015 in Frankfurt 
(Oder)? Welchen Stundenumfang hatten diese Abordnungen 

2. Bei welchen dieser Angebote ist die Stadt Frankfurt (Oder) durch Vereinbarungen 
mit dem Träger der Einrichtung und dem Landesschulamt beteiligt? 

3. Welche umweltpädagogischen, gedenkstättenpädagogischen und 
museumspädagogischen Bildungsangebote, die durch abgeordnete LehrerInnen 
sichergestellt werden, wird es im Schuljahr 2015/2016 in Frankfurt (Oder) noch 
geben?  

4. Wurde die Stadt Frankfurt (Oder) vom Landesschulamt/ Bildungsministerium 
darüber informiert, dass Abordnungen von LehrerInnen für Bildungsangebote – 
insb. solche bei denen die Stadt Frankfurt (Oder) durch Vereinbarungen beteiligt 
ist -zurückgenommen wurden? Wenn ja, wann und in welcher Form? 

5. Wie bewertet die Stadtverwaltung die bekannt gewordene Streichung der 
Lehrerabordnung für die Wildparkschule und ggf. anderer vergleichbarer 
Angebote? 

6. Wie hat sich die Stadt Frankfurt (Oder) dazu in diesen Fällen gegenüber dem 
Landesschulamt/ dem Bildungsministerium verhalten?  

 

Ich bitte auch um eine schriftliche Antwort. 

 


